



かわら版

西 浦 南 小 学 校
学 校 だ よ り
第 2 7 2 号
令 和 2 年 4 月 2 3 日 (木)

お世話になりました ありがとうございます

今年度は、新型コロナウイルス感染防止のための臨時休校により、お世話になった先生方の離任式を実施することができませんでした。本来ならば、先生方から直接子どもたちに向けてお話をしていただき、子どもからもお礼の言葉を贈り、お見送りをする予定でした。このような大切な機会が失われてしまったことは本当に残念です。

そこで、昨年度3月末で西浦南小学校を去られた先生方からいただいたメッセージを、「かわら版」の紙面でご紹介します。

【肥田 昌弘校長先生】ご退職

ありがとうございました！



西浦南小学校には3年という短い期間ではありましたが、大変お世話になりました。

子どもたちは、校訓にあるとおり、学年分け隔てなく「なかよく」、常に前向きに「がんばる」、いつも笑顔いっぱいの「元気な子」でした。そんな子どもたちの授業の様子を毎日ホームページで伝えることが私の楽しみであり、その時間に子どもたちの素直な姿をたくさん見ることができました。教員生活最後の3年間を、西浦南小学校の子どもたちに囲まれて過ごすことができ、とても幸せでした。

保護者や地域の皆様には、学校へのご支援ならびにご協力をいただき、ありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。今後の皆様の活躍を祈念しています。

【下谷 環先生】西浦北小学校（教頭）へ

西浦南小学校の皆さんへ



皆さんの顔を見て、「さようなら」と「ありがとう」が言いたかった。

西北小のプールで楽しそうに泳ぐ皆さんの姿が見たかった。

今はじっと、がまん、がまん。待っていれば、きっとよいことがくと信じて。

そして、「こんな年もあったね。」と笑って言える日が早く来ますように・・・

保護者・地域の皆様には、さまざまな面で大変お世話になりました。ありがとうございました。

【澤田 貴文先生】知多市立八幡中学校へ

感謝



6年間お世話になった西浦南小学校。たくさんの先生方、子どもたち、保護者の方々と出会い、時に悩みながら、ともに学び、遊び、成長し、かけがえのない思い出を本当にたくさんつくることができました。この学校での全てが、これから続く長い教員生活の土台となりました。それらを糧に、今後も全力を尽くしていきます。お互いがんばりましょう！

またどこかで、皆さんと会えるのを楽しみにしています♪心から感謝！本当にありがとうございました！

【濱口 恵美先生】東浦町立西部中学校へ

みんな、だーい好き！



私は、保健室から、みんなが運動場で元気に遊ぶ姿を見るのが、大好きでした。保健室をのぞきにきてくれる子とおしゃべりするのも大好きでした。いつも、心の優しい西浦南小のみんなから、元気ももらっていました。そんなみんなに、少しでも、私の元気をお返しできていたらうれしいなあ。私の子どもの頃からの夢である「毎日楽しく過ごす」をかなえてくれて、ありがとう！西浦南小のみんな、だーい好き！

【川端 僚太先生】鬼崎中学校へ

またどこかで…



たった1年という短い間でしたが、元気いっぱいな西浦南小学校の皆さんと過ごすことができ、とてもうれしく思います。1年間本当にありがとうございました。

4月から同じ常滑市の鬼崎中学校へ異動になりました。西南小の皆さんとお別れするのはとても寂しいですが、去年の思い出を励みに、新しい場所でもがんばっていきます。

新3年生の皆さん、とっても楽しい1年間をありがとう。またどこかで会えることを楽しみにしています。

【長 あおい先生】大野小学校へ

元気をありがとう



短い間でしたが、皆さんと西浦南小学校で過ごすことができ、とても楽しかったです。授業のたびに皆さんから元気ももらっていました。

3月から突然の休校で、図工の作品や作品集作りが途中になってしまったこと、とても残念に思っています。

休校が続きますが、新型コロナウイルスに体も心も負けないで過ごしてください。

いたらないところばかりでしたが、保護者の皆様には温かく見守っていただき、ありがとうございました。

令和元年度にお世話になった先生方との離任式は、一生に一回しかないとても大切な式でした。でも、西浦南小学校の子どもたちや教職員、去られた先生方、さらには保護者の方や地域の方の健康を守るため、やむなく中止としました。このような大切な機会まで奪われてしまうことに、何とも言えない寂しさや無念さを感じます。でも今は、我慢のとき。去られた先生方からいただいたメッセージを胸に、西浦南小学校の全員で、心を一つにしてがんばっていきましょう。その姿を見せることが、お世話になった先生方への恩返しになることと信じて……。

